



Teatro - Música - Pintura

Jen Canela Lanza su Nuevo Sencillo "Más Nadie"

Miami, FL (13 de diciembre de 2019) - La estrella internacional, JEN CANELA cierra el año con broche de oro con el lanzamiento de su nuevo sencillo musical titulado, "MÁS NADIE" junto al artista puertorriqueño, Mackie. El tema se encuentra disponible a nivel global en todas las plataformas digitales y viene acompañado con un video musical accesible a través de YouTube.

"Más Nadie" es el quinto sencillo que Jen lanza este año. El tema incorpora ritmos tropicales con una fusión de reggae. Las pegajosas letras dicen, "Y se nos fue olvidando que nos estaban mirando, toda la noche en una barra en Medellín. Hagamos la idea de que estamos tú y yo más nadie, más nadie". Frase que seguro se nos quedará en la cabeza, cantándola repetidamente.

El talentoso y creati-



JEN CANELA
CIERRA UN EXITOSO 2019 CON SU QUINTO SENCILLO TITULADO "MÁS NADIE"

vo Jen recientemente unió fuerzas con McDonald's y lanzó un jingle titulado "Sabor a Canela" para promover la nueva línea de comida navideña, incluyendo el Cinnamon Cookie Latte y el regreso de los Donut Sticks, en cual los dos tienen un toque de "Sabor a Canela". Siendo el productor de este jingle que promete ser uno de los que muchos podrán disfrutar en estas fiestas.

Con el lanzamiento de "Más Nadie", Jen se mantiene fiel al estilo musical que más lo caracteriza, "Reggae Romántico". Mientras tanto, el artista continúa trabajando en sus grabaciones con Netflix para la nueva serie Latinx "The Expanding Universe of Ashley Garcia", uno que sus fanáticos podrán disfrutar pronto.

"Más Nadie" ya está disponible en todas las plataformas digitales.

Pimpinela Homenajeados con el "Premio a la Excelencia Musical 2019"

(Miami, FL - En el 20 aniversario de los Latin Grammy's, en una celebración que tomó lugar en el hotel Waldorf Astoria de Las Vegas- la academia homenajeó a Lucía y Joaquín Galán, PIMPINELA, por su extensa trayectoria y recibieron un premio a la excelencia musical.

"Es nuestro primer Grammy, y estamos más que agradecidos por ser reconocido por nuestra carrera musical con un premio tan especial como es el de la excelencia musical. Gracias a la academia por otorgarnos esta oportunidad y por reconocer nuestra trayectoria con un homenaje tan bonito", comentó Pimpinela.

Pimpinela es un dúo musical argentino compuesto por los hermanos Lucía Galán (23 de mayo de 1961) y Joaquín Galán (21 de julio de 1955).

Nacieron en Buenos Aires, pero desde pequeños viajaban frecuentemente a España, donde pasaban temporadas de 6 meses visitando a su familia. Fueron sus padres Joaquín y María Engracia, asturiano y leonesa respectivamente, los primeros en aconsejar a sus hijos sobre iniciarse en la carrera

de cantantes. Joaquín fue el primero en incursionar en la música con el grupo Remolinos donde realizaba versiones de grupos como The Beatles o Bee Gees y varios temas de su autoría. Después el grupo se llamó Luna de Cristal, con el que tuvo un cierto éxito. Mientras tanto Lucía desde pequeña tomaba clases de actuación y en el ámbito musical se inició como corista de la cantante argentina Manuela Bravo o con el grupo Montana.

María Engracia, madre de los Galán, propuso a sus hijos que cantasen juntos, pero la idea no era del total agrado de los entonces adoles-



centes. Fue tanta la insistencia que los convenció. En un viaje a España conocen al cantautor Luis Aguilé, quien les pidió una cinta y los recomendó al sello CBS hoy Sony BMG Music Entertainment bajo el cual dieron a conocer su música. Pimpinela ha editado 24 discos por los que han recibido 95 discos entre oro, platino y diamante. Han vendido más de 30 millones de discos en todo el mundo y han participado en los más lujosos escenarios como el Madison Square Garden, en el cual solamente el cantante argentino Sandro, el guitarrista Pappo y ellos han actuado con esta nacionali-

dad. Sus temas cuentan con versiones en inglés, italiano y portugués. Desde ese entonces, ya cuentan con 25 discos editados y más de 30 millones de discos vendidos. Han hecho historia con canciones inolvidables que se han convertido en himnos como "Olvídame y Pega la Vuelta", "La Familia", "A Esa", "Dímelo Delante De Ella", "Son Todos Iguales", y "Entre La Espada y La Pared" que grabaron con el gran José José.

Ahora se preparan para su gira de conciertos en los Estados Unidos que comienza en abril del 2020 con NYK Productions. Lucía anunció en Las Vegas que hace su debut en Broadway de Argentina como protagonista en 50 funciones de "Hello Dolly".

Además de estos artistas, otras leyendas de la música fueron premiadas con el premio a la excelencia. Entre ellos se encuentran el "Puma" José Luis Rodríguez, La cubana Omara Portuondo, la mexicana Lupita D'Alessio, la cantante estadounidense Joan Baez, el portugués José Cid y la folclorista peruana Eva Ayllón.

Exposición Itinerante de Artes para Adolescentes se exhibe en Galería de Freeholders

Condado de Union, NJ - La Junta de Freeholders Elegidos del Condado de Union anunció que la Exposición Itinerante de Artes para Adolescentes del Condado de Union 2019 se exhibe ahora en la Galería de Freeholders, ubicada en el sexto piso del Edificio Administrativo del Condado de Union, en 10 Elizabethtown Plaza, Elizabeth.

La exhibición está abierta al público, de 9:00 am a 5:00 pm, de lunes a viernes.

"El programa Artes para Adolescentes brinda a los jóvenes del Condado de Union la oportunidad de mostrar sus habilidades creativas al público", dijo la presidenta de la Junta de Freeholders, Bette Jane Kowalski. "En nombre de la Junta de Freeholders, felicito a los artistas seleccionados para ser parte de esta exposición itinerante, así como a todos los estudiantes que participaron en el Festival de Artes para Adolescentes 2019", agrega.

El Festival de Artes para Adolescentes del Condado de Union es un evento de dos días, que se realiza anualmente en marzo, celebrando el talento artístico de todo el Condado de Union en artes literarias, escénicas y visuales. Después del festival, se realiza una selección de las más de 700 obras de arte visual.

Dicha selección se convierte en parte de la Exhibición Itinerante de Artes para Adolescentes.



La exhibición viaja durante aproximadamente 10 meses a sitios del Condado de Union.

El Festival de Artes para Adolescentes del Condado de Union está patrocinado por la Junta de Freeholders Elegidos del Condado de Union, a través de la Oficina de Asuntos Culturales y de Patrimonio del Departamento de Parques y Recreación.

Para más información sobre Artes para Adolescentes y otros programas, visite www.ucnj.org; envíe un correo electrónico a culturalinfo@ucnj.org; o llame al 908-558-2550 (los usuarios de NJ Relay marcan 711 desde su móvil).

Para mas, visite www.ucnj.org, llame 877-424-1234, o a info@ucnj.org, o use el formulario en Internet.

Costa del Sol

CATERING para toda ocasión

Propiedad y Operado por la misma familia desde 1982
"Donde las Novias tienen la Última Palabra"



Precios especiales en Bodas los Viernes y Domingos en nuestros salones o jardín

Tome sus fotos en Nuestro Jardín Japonés Donde sus Sueños de Boda se Harán Realidad

ESPECIALISTAS EN FIESTAS

- Bodas
- Fiestas de Quince
- Despedidas
- Pic-Nics en Nuestros Terrenos
- Banquetes
- Bautizos
- Fiestas de Empresas
- Instituciones
- Cualquier Ocasión





Salones con Capacidad desde 20 a 350 personas

2443 VAUXHALL RD., UNION, NJ

PARA INFORMACIÓN LLAME AL 908-686-4696

Disfrute de las más exquisitas comidas españolas y portuguesas con todo el confort y reinado ambiente con el mejor servicio.

Si desea confeccionamos un Menú a su gusto

Visitenos nuestro sitio www.costadelsolnj.com